

UNSER STANDPUNKT: *Heute BDP*

# Trumpf im Wettbewerb

 In diesen Wochen nehmen die ersten Mitarbeitenden ihre Arbeit im Neubau der Hamilton Ems AG im Industriepark Vial auf. Rund 180 Angestellte produzieren dort medizinische Geräte für den Weltmarkt. Bereits macht sich die Geschäftsleitung Gedanken über eine zweite Bauetappe. Platz dafür hat es noch genug. Dies ist keine Selbstverständlichkeit. Rasch verfügbare, qualitativ hochwertige Industrie­flächen sind in der Schweiz rar gesät, im heutigen Ansiedlungsgeschäft aber ein wichtiges Kriterium bei der Standortwahl. Unternehmen evaluieren neue Standorte meist unter hohem zeitlichem Druck. Die Einzonung von Industrieland in den Gemeinden aber ist ein langwieriger Prozess. Zu gross

ist die Nutzungskonkurrenz, zum Beispiel durch das Wohnen. Die Inwertsetzung des Areals durch den Kanton ist eine einmalige Zukunftschance für den Industriestandort Graubünden, gut erschlossen und rasch verfügbar. Zusammen mit der hervorragenden Wohnqualität hat der Kanton interessierten Unternehmen und ihren Mitarbeitenden einiges zu bieten. Der Industriepark Vial nimmt so eine wichtige Rolle ein bei der weiteren Diversifizierung der Bündner Wirtschaft. Grosse Investitionen brauchen Zeit, bis sie Früchte tragen. Mit Hamilton ist die erste Frucht gereift. Weitere werden folgen, auf dass die Erfolgsgeschichte des Industrieparks Vial Kapitel um Kapitel reicher wird.

► JON DOMENIC PAROLINI,  
REGIERUNGSRAT, VORSTEHER DVS